

La ville de Grasse a présenté son abribus olfactif. Il diffuse en présence des voyageurs une effluve de rose. Une initiative réalisée à l'occasion d'Exporose qui met à l'honneur cette fleur tout le week-end.

À Grasse, le parfum s'invite même... sous les abribus ! La capitale mondiale du parfum a inauguré ce mercredi 7 mai son premier arrêt de bus olfactif au 16 Bld du Jeu de Ballon. Le principe est simple : quand des passagers attendent leur bus, un détecteur les repère et actionne la diffusion du parfum de rose.

Pour l'heure, le parfum diffusé est synthétique pour éviter toute allergie et il n'est pas produit à Grasse. Cocasse pour la capitale mondiale du parfum...

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité